
Skript

Logik muss von unseren Gefühlen losgelöst werden
Es gibt eine sehr große Intervention von Seiten des Orion/drakonischen Reichs, was aber 
eigentlich von einem archontischen Informationsfeld gespeist wird und von Frequenzen 
durchzogen ist. Deshalb sind wir in bestimmten emotionalen Frequenzen, Gefühlsfrequenzen, 
intelligentem Gefühlsbewusstsein, gedämpft gewesen ... mit anderen Worten verloren-
gegangen ... und aus diesem Stück Sprache erschaffen wir uns eine Form und verkörpern sie.

Über die Emotion hier auf der Erde, über ein Gefühl ... kannst du Musik fühlen, ohne das die 
Musik da ist, kann du die Musik hören. Du kannst dir hier mit einer gewissen emotionalen Kraft 
in dir selbst vorstellen, dass du dich im Wald befindest. Du kannst die Kräuter des Bodens 
riechen. Es ist nicht da und doch ist es in dir anwesend. Das kannst du tun, weil deine Kraft aus 
einer emotionalen Vorstellungskraft entsteht, so nenne ich es mal. Diese Schwingungen, die 
intakt sind, das sind die Quell-Schwingungen, in denen wir uns immer noch befinden, der Quell-
Code von dir selbst ... diese Schwingungen, diese Emotionen, aus denen sie entstehen, schaffen
eine Form. Und die Form von Musik in dir selbst, eine Form von Gerüche im Wald, aber auch 
das Rauschen und das Klatschen der Wellen gegen die Küste, ne, das du das hörst ... und du 
hörst die Möwen. Die Sprache, die Frequenz ist Emotion, die Schwingung schafft eine Form, für 
uns in diesem Beispiel ... aber die Schwingung schafft auch einen Traumzustand. Schwingung 
erzeugt auch einen Traum, dass du plötzlich einen Traum hast, dass du auf einem 12 km hohen
Berg stehen kannst und über einen Ozean blickst und dass du weißt, wer du in diesem Traum 
bist und dass du dort Familie hast und dass du aus diesem Traum aufwachst und dann weißt 
du: Ich habe dort meine Familie, ich wusste eben noch alles, ich habe ein ganzes Arsenal an 
Erinnerungen und jetzt ist auf einmal alles weg ... und das alles kam nicht von deinem 
Menschsein hier, von deinem Leib, sondern von deinem Inneren. Also entstehen aus den 
Emotionen Formen. Durch die Vibration der Emotionen entstehen die Formen. Wir müssen also
feststellen, dass wir mit unseren Emotionen in der Lage sind, Dinge zu kreieren, zu erschaffen, 
sei es nur in uns selbst, so dass der andere es nicht sehen kann, sei es auch außerhalb von uns,
so dass es jeder sehen kann. Das ist, was wir sind. Und der ursprüngliche Angriff auf die 
Menschheit, ich spreche jetzt rein von der menschlichen Zivilisation, der durchgeführt wurde ... 
er wurde in erster Linie durchgeführt, um die Frequenzen zu dämpfen, also unsere Emotionen 
zu dämpfen ... kurzfristig zu dämpfen, wodurch wir uns eine Form geben, also einen Körper. Ein 
Körper, der von Papa und Mama kommt, oder von einer Maschine, das spielt keine Rolle ... aber
du erfährst es als einen Körper, in dem du geboren wirst, und das ist dein Körper ... also ist 
dieser Körper eigentlich etwas an sich, das einfach da ist ... aber da, wo wir herkommen, kommt 
dieser Körper nicht von Papa und Mama, sondern da kommt er von deinem eigenen 
Bewusstsein. Und dein Bewusstsein ist unsterblich, es ist nicht an Raum und Zeit gebunden und
da erschafft dein eigenes Bewusstsein, ständig einen Körper. Der Ausdruck deines Inneren ist 
also dein Körper. Und so ist dein Körper auch das, was du im Inneren bist. Wenn du dort 
jemanden siehst, einfach physisch wie hier ... wir haben dort andere funktionierende Körper, 
aber es ist alles sehr faktisch, sehr berührbar, man kann sich einfach an die Wange fassen, sich 
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einen Kuss geben, man kann miteinander laufen, rennen, man kann auch stolpern ... Es ist also 
keine spirituelle Scheinwelt, weg ... die muss verschwinden. Aber wenn du jemanden ansiehst, 
siehst du auch sein Inneres. Und dann ist es nicht so, dass man alles von innen sehen kann, 
sondern derjenige, der da steht ... zum Beispiel du, du zeigst dich, dann kannst du... und die 
Körper hier können das noch nicht, obwohl es von den Entwicklern dieser Realität entwickelt 
wurde... kannst du mit deinem eigenen Bewusstsein, Dinge sichtbar machen, ohne dass es 
physisch sichtbar ist. Das sind Schwingungen, die du blitzschnell aus dir heraus freigibst, und sie
können nur durch dich selbst frei kommen. Niemand kann einfach so in dir lesen, es gibt keine 
Verletzung des autonomen Gesetzes, das durchkreuzt wird, es ist keine Welt, in der alle 
herumlaufen und sich gegenseitig lesen und durch Portale ziehen und so weiter, nichts davon 
existiert. Du entscheidest also selbst, was du in der Frequenz, dem inneren Wissensfeld, das 
aktiviert wird, zeigst, und das ist nur für diese eine Person bestimmt. Niemand sonst kann es 
sehen. Und dann zeigst du zum Beispiel, dass ich da und da gewesen bin und dies und jenes 
erlebt habe. Und dass du zum Beispiel mit einer sehr großen Entstehungsprozess einer 
Zivilisation beschäftigt bist, und dass ich ein Miterschaffer darin bin, und dass du zum Beispiel 
an einer sehr großen interdimensionalen Koalition teilnimmst ... und dann lässt du das in der 
Schwingung sehen, und die andere Person kann diese Schwingung einfach lesen und weiß es 
dann. Eigentlich eine Art Synchronisation zu diesem speziellen Thema. Und da findet der erste 
Moment des Fallens statt, dass der Mensch in einer bestimmten Frequenz, in einer Schwingung,
abgeschwächt wird, so dass es für den Menschen in diesem Königreich kein Formgebung mehr 
möglich ist.Und damit hört die Anwesenheit dieser Person in diesem Königreich auf. Bumm! ... 
weg!

Ich wollte dies noch einmal ausdrücklich mit euch teilen, dass die Form, die wir wirklich sind, aus
unserem inneren Bewusstsein kommt. Und denk daran, du trägst das jetzt immer noch in dir ... 
für immer. Der Kern dessen, was du im Inneren bist, ist also hier ... wer du bist, woher du 
kommst, ist hier (zeigt auf sich selbst). Und das Innigste von dem, was du wirklich bist, wo immer
du herkommst, derjenige, der wirklich hier ist, zeigt sich durch die Person ... indem er von der 
festgelegten Norm abweicht. Und derjenige, der dort spricht und seinem Herzen folgt und die 
eigenen Gefühle lebt und auf sie hört, das ist der ursprüngliche Mensch, der dort spricht. Und 
es wird alles getan, um das zu verhindern! Und ihr müsst euch dessen sehr bewusst sein, denn 
es gibt nur einen Überrest eurer ursprünglichen Quellkraft, und das seid ihr hier... (zeigt auf sich
selbst, auf das Herz) Und es gibt kein höheres Bewusstsein als das tiefste Gefühl, das du hier 
erfährst. Und das ist wirklich extrem wichtig, denn diese ganze Erde ist mit einer Spiritualität 
befleckt worden, das es noch ein höheres Bewusstsein gibt. Aber wenn du das tust, was du 
wirklich fühlst, dann wird die göttliche Quantenkraft lebendig, und sie ballt sich zusammen, weil 
du für dein eigenes Gefühl einstehst, dann bringst du so viel Bewusstsein hinein ... und das 
Momentum, das du fühlst, das Du in diese Wirklichkeit die Wahl hast zu Dir zu stehen, dann 
wird deine eigene Beobachtungsgabe in diesem Gefühl sozusagen eingraviert, so dass die 
göttliche Kraft darin ist. Und der Moment, der darauf folgen wird, die Zeitlinie, die sich daraus 
ergibt, das sich dadurch alles öffnet! Und das wollen sie nicht ... 

Dies ist eine Generation eines alles sehenden, alles fühlenden Bewusstseins, das sich in einer 
Form manifestiert als Mensch und bei anderen Rassen, in anderen Rassen... wo die Form des 
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Wesens zerfällt und ein Bewusstsein, das von Frequenzen bombardiert wird, wodurch dieses 
Bewusstsein ständig allen Arten von anderen Ebenen aus dem archontischen Feld ausgesetzt 
ist. Wodurch dieses Bewusstsein, also wir ... beginnen, uns in einer anderen Wirklichkeit zu 
erfahren, mit den Gesetzen und Möglichkeiten, die damit verbunden sind. Aber wenn wir nach 
draußen in diese Welt schauen, durch die Bäume und durch das frische Wasser, durch die 
organische Kraft von Gaia, durch diese schöne Welt ... dann sehen wir, dass das, was ich gerade 
erwähnt habe, direkt vor unserem Bildschirm [das was wir meinen sehen] passiert. Denn wenn 
das nicht so wäre, dann wären diese Kräfte auch nicht hier. Die Kräfte, von denen ich spreche, 
können nur in dieser Ebene vorhanden sein, weil du hier bist.

In einem System, das durch euer Bewusstsein läuft, aber in euch verpackt ist, da gibt es auch 
diese Parasiten. Und sie wissen sozusagen, wie sie durch euch in eure Umgebung in dieser 
Realität kommen und die Kontrolle über diese Realität übernehmen. Es ist also nicht so, dass du
in eine Wirklichkeit kommst, die von vornherein parasitiert werden müsste, sondern du bist der 
Träger dieser parasitären Kraft. Wenn du also glaubst, dass du hier die Welt aufräumen wirst ... 
nein … Du musst dafür sorgen, dass du, wenn du diese Welt verlässt, diese Parasiten in deinem 
System, also deine eigenen Gedankenfelder ... die nicht von dir sind usw. usw., ... dass du 
beginnst, auf dich selbst gehört hast. Und in dem Moment, in dem du diese Ebene verlässt und 
das aus deinem eigenen Gefühl heraus tust, indem du bei dir selbst bleibst, wird diese 
parasitäre Infizierung hinausgedrückt. Und dann geht man zurück in den Aufzug und fährt in die
Ebene, aus der man gekommen ist, ohne diese Parasiten. Mehr noch, wenn die Parasiten aus 
dieser Ebene hinausgehen, bist du gleich zu Hause.

Es gibt nur eine wahre, ursprüngliche Bewegung, die möglich ist, um in das eigene Bewusstsein 
zurückzukehren. Und zwar, indem du auf deine eigene Frequenz hörst. Denn der Mensch hat 
ein eigenes Gefühlsbewusstsein, dein eigenes Gefühlsbewusstsein, die Schwingung, die 
dadurch entsteht ... wenn du auf dein Gefühl hörst, bringt es eine so enorme andere 
Trägerwelle in den Moment, in dem du lebst, dass alle folge Momente, die vorher noch mit dem 
Alten verbunden waren, wegfallen. Und es gibt eigentlich nur einen Weg, und der besteht darin, 
in dir selbst anwesend zu sein, alles zu beenden, was nicht von dir selbst stammt, und vielleicht 
ist es ein wenig schockierend, zu entdecken, das dein Leben tatsächlich nicht ganz dein eigenes 
war und vielleicht immer noch nicht dein eigenes ist, aber du siehst es ... du wirst es loslassen, 
du wirst es aus deinem Leben gehen lassen, Du wirst die Rolle, die du dir selbst gegeben hast ...
durch deine Unwissenheit, wirst du ablegen und einen neuen Startpunkt beginnen. Und das 
bedeutet nicht, dass man sein ganzes Leben auf den Kopf stellen muss, um zu verstehen, was 
passiert ist, es bedeutet auch, dass man nicht alles, was schief gelaufen ist, therapieren muss, 
sondern dass man das Quantengesetz des Bewusstseins nutzen muss. Denn dies ist der 
Moment, in dem sich die Dinge ändern.

Wenn du in den Spiegel schaust, siehst du einen Rest von dem, was du bist. Und wenn du 
wirklich in den Spiegel schaust und nicht auf die Form schaust, sondern dich so akzeptierst, wie 
du bist, und alle Gedanken entfernst, die von anderen und vielleicht auch von dir selbst 
hineingelegt wurden, dann schaust du direkt in die Quelle deines Selbst. Die Quelle.  Das 
außerirdische Thema, warum es auf dieser Erde geschieht und damit meine ich, dass es sich 
nicht vollständig offen manifestiert, hat natürlich alles mit der parasitären Infizierung in 
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unserem Bewusstsein zu tun. Und das bedeutet nicht, dass wir immer frei sein müssen, es ist 
nicht so, dass es einen Zugangscode gibt, um offenen Kontakt zu bekommen. Es geht um 
Synchronisation. Für- und Gegengedanken haben dort keinen Platz mehr. Die Logik muss also 
von den inneren Gefühlen abgezogen werden. Und das ist eigentlich die schwierigste Aufgabe, 
die wir zu bewältigen haben. Die Sache ist die, dass unsere Logik wirklich die 
Hauptentscheidungsgewalt hat. Ohne unsere Zustimmung. Denn ich habe mich nie dafür 
entschieden, als Mensch in diesem Körper mit dieser logischen Sprache zu leben, die scheinbar 
da ist. Dafür muss man in die Schule gehen. Es wurde mir eigentlich nur aufgezwungen. Man 
hat mir nie gesagt, und in meinem Fall brauchte man mir das auch nicht zu sagen, aber man hat
mir nie gesagt, ja, du kannst zwischen verschiedenen Möglichkeiten wählen, dich zu erleben. Du
kannst aus der Logik wählen, mit Gewissheiten und einer Vision der Zukunft, und du kannst 
auch aus dem wählen, was du fühlst, und dass du einfach mit diesem Gefühl in dein Leben 
gehst und dass du sehen wirst, was dieses Gefühl ... Wenn du diesem Gefühl in dir festhalten 
kannst, gibt dir dieses Gefühl alle Antworten. Denn aus der Logik zu leben, hat eine logische 
Konsequenz. Und Leben nach deiner emotionalen Intelligenz hat eine emotionale Konsequenz. 
Es gibt eine Auswirkung auf die Gefühle. Das hat man mir nie gesagt. Wenn also die 
Dringlichkeit, sich zu ändern, groß wird, wenn du sagst, ich stecke so fest ... ich stecke völlig fest, 
ich werde einfach sterben, geistig oder körperlich ... ich schaffe es nicht mehr ... erst dann 
scheint die Logik aufzuhören. Und wo die Logik aufhört, beginnt die innere Intelligenz. Und das 
kann so viel früher passieren, und man muss darüber sprechen und es miteinander teilen und 
üben.

Synchronisierung, die Fahne wird gehisst ... der Tag, an dem wir keine logischen Wesen mehr 
sind. Der Tag, an dem wir erkennen werden, dass wir hier als Menschen von dieser Welt sitzen, 
aber hier sitzen auch alles Quellwesen. So bin ich, so bist du, so sind wir allen, wir sind alle 
zusammen in dieser Erscheinung und darin ist unsere Quelle. Aber ich bin kein Quellwesen, 
wenn ich gegen mich selbst agiere.  Ich kann schreien, dass ich die Quelle bin, aber wenn ich 
anfange, Dinge zu tun, die ich nicht fühle, dann gibt es keine Quelle desjenigen, der in Martijn 
ist. Ich muss nicht darüber nachdenken, ich muss nicht denken, oh was für schöne Rosen, oder 
diese ist schön und jene ist schön ... es ist ein Gefühl, du schaust sie an und bumm ... du fühlst 
sie. Respektiere die Einzigartigkeit des anderen. Mach es und belasse es bei dem, was es ist. 
Jeder lebt es auf seine eigene Weise. So schön, so kraftvoll ... und dann seid ihr im Einklang, 
Leute, das ist riesig! Wir sind gut, so wie wir sind. Wir sind eine große Sternenfamilie aus aller 
Welt ...Und es ist so schön und rührend zu spüren, dass wir alle unseren eigenen Platz 
einnehmen. Und manchmal ist es einfach schwer, ich muss mich oft kneifen, weil ich denke: Oh 
ja, ich bin in dieser einen Realität (Gelächter) Du musst also die Sprache von hier sprechen, mit 
deiner eigenen Sprache darunter. Und das muss langsam herauskommen. Los geht's! Lass 
diese Sterne funkeln, lass sie kommen und keinen Unsinn, keine Ablenkungen mehr und wenn 
sie da sind, sagst, du, oh da war eine, dann musst du sie berühren, tschüss und weg ...

Quelle: Ausschnitte aus Bewustzijnsverruiming vom 08 März 2022 in Kerkenveld.
Transkript: Petra Witt. Übersetzung: Ralph Bonfert mit Unterstützung von Petra Witt. Dieser Text 
darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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